



**FE.CO.ES**

L'ESCRIME AU CONGO à POINTE NOIRE.

# Congo : l'escrime a le v enfant

“Sans le duel, on ferait de l'escrime tranquillement ”disait l'auteur Français Jules Renard. Une citation qui en dit long sur le caractère éprouvant et compétitif de l'escrime ,pourtant, ce sport de combat né au XV siècle, ne deviendra un sport compétitif qu'à partir du début du XIX siècle. Si la discipline voit le jour en France en 1906, en république du Congo elle n'arrive que très tard à partir de 2003, avant que le pays ne participe pour la première fois au championnat d'Afrique d'escrime en Tunisie en 2004, représenté par les escrimeurs de Brazzaville. Pointe noire quant à elle, voit ses premiers fleurets que très récemment, en Août 2022, lors de l'ouverture du premier club d'escrime « Aigle Royal »

Aigle Royal, 1er club d'escrime à  
C'est au bord de l'océan, au pre  
nouveau complexe sportif que le  
s'installe, sous l'initiative de  
BZeouich jeune femme entreprene  
son fils Mohamed Laroussi Ts  
d'escrime junior en Tunisie.  
Dépaysé de constater qu'il n'y a  
d'escrime à Pointe-Noire lors  
Congo, d'un commun accord av  
décide de lancer les premières dé  
ouvrir un club d'escrime.  
Confiant de l'importance du spo  
être humain et Pointe Noire  
cosmopolite, je savais que ce sport  
pourrait intéresser les jeunes. Et n  
pas perdre mes réflexes dans cett  
ne combattais plus pendant  
longtemps "nous a-t-il confié".

Créer les équipes pour permettre à la fédération de mettre en place la Ligue départementale d'escrime, a-t-il déclaré, le premier tournoi d'escrime à Pointe Noire le 04 mars restera dans les annales de l'histoire de l'escrime au Congo comme la date du premier tournoi de cette discipline à Pointe-Noire.

Pointe Noire Organisée par le club Aigle Royal de

